

2004年12月16日

新潟県観光復興支援の取組みについて

12月28日に上越新幹線は全線で運転再開できることとなりましたが、これを機に、被災や風評により二次被害を受けた新潟県の観光産業や地域経済の復興支援を目的に、「がんばってます！！にいがた」キャンペーンを全社をあげて展開します。

キャンペーン展開にあたり、より多くのお客さまに新潟県を訪れていただけるよう、首都圏の主な旅行会社と共に、新潟県内の観光関係の皆さまとの連携強化を目的とした、実務レベルの「新潟県観光復興支援会議」を12月17日に新潟県湯沢町で開催します。

「がんばってます！！にいがた」キャンペーンの展開

- | | |
|-------|--|
| 期間 | 2004年12月28日～2005年3月31日 |
| ロゴマーク | 新潟県と連携し、同一のものを使用します。 |
| 内容 | 主な旅行会社及び地元と連携し、当社全域から新潟県への送客を中心とした観光復興に取り組めます。
期間中には、お得な旅行商品や企画きっぷの発売及び首都圏でのプレゼントキャンペーンなどを予定しております。
また、新潟県内では様々なおもてなしイベントも計画します。 |



新潟県観光復興支援会議の開催

- | | |
|-----|--|
| 日時 | 2004年12月17日(金) 16:00～18:30 |
| 場所 | 湯沢町公民館 2階大ホール
住所：新潟県南魚沼郡湯沢町大字湯沢2822 |
| 出席者 | 新潟県・新潟市・長岡市・佐渡市・湯沢町・
首都圏主要旅行会社・JR東日本 |
| 内容 | (1)新潟県中越地震に伴う新潟県観光復興の取組み
(2)新潟県に大量送客できる旅行商品造成の取組み |
| その他 | 会議冒頭の挨拶終了後、報道関係者の皆様には御退席をお願いします。 |